

In memoriam...

*"El poder no cambia a las personas,
sólo las revela: Pepe Mujica*



* Pobres no son los que tienen poco. Son los que quieren mucho. Yo no vivo con pobreza, vivo con austeridad, con renunciamiento. Preciso poco para vivir.

* Si tuviera muchas cosas tendría que ocuparme de ellas. La verdadera libertad está en consumir poco.

* Quizá esté equivocado, porque yo me equivoco mucho, pero lo digo como lo pienso.

* Yo quiero saber la verdad, pero en la justicia no creo un carajo.

* "Siento rabia, me caliento, digo disparates, pero no puedo cultivar el odio (...). Hay que respetar, sobre todo cuando más duele".

* "Ser libre es (...) gastar la mayor cantidad de tiempo de nuestra vida en aquello que nos gusta hacer".

* El poder no cambia a las personas, sólo revela quiénes verdaderamente son.

* Lo inevitable no se lloriquea. Lo inevitable hay que enfrentarlo.

* Nadie es más que nadie, las repúblicas se deforman y ellas se deben a las mayorías.

* Nuestro mundo necesita menos organismos mundiales, que sirven más a las cadenas hoteleras, y más humanidad y ciencia.

* Sí, es posible un mundo con una humanidad mejor. Pero tal vez hoy la primera tarea sea salvar la vida.

* "Cargo con las consecuencias de la vigilancia electrónica (...) que nos envenena inútilmente".

* Vengo del sur, y como tal, cargo inequívocamente con los millones de compatriotas pobres de América Latina, patria común.

* Continuará la guerra hasta que la naturaleza nos llame y haga inevitable nuestra civilización.

* La economía sucia, el narcotráfico, la estafa, el fraude y la corrupción son plagas contemporáneas cobijadas por ese antivoltaje, ese que sostiene que somos más felices si nos enriquecemos sea como sea.

* Ocupamos el templo con el dios mercado, él nos organiza la economía, la política, los hábitos, la vida y hasta nos financia en cuotas de tarjeta la apariencia de felicidad.

* Hemos nacido sólo para consumir y consumir, y cuando no podemos cargamos

con la frustración, la pobreza y hasta la automarginación y autoexclusión.

* Arrasamos las selvas, las selvas verdaderas, e implantamos selvas anónimas de cemento.

* Enfrentamos el sedentarismo con caminadores, el insomnio con pastillas, la soledad con electrónica.

* El hombrecito promedio a veces sueña con vacaciones y libertad. Siempre sueña con concluir las cuentas, hasta que un día el corazón se para y adiós.

* La economía globalizada no tiene otra conducción que el interés privado de muy pocos.

* Prometemos una vida de derroche y despilfarro, que en el fondo constituye una cuenta regresiva contra la naturaleza y contra la humanidad como futuro.

* Soy un paisano terco. No razono en términos económicos. Pero estoy peleado con la civilización en la que estoy viviendo.

* La cuestión de la integración no es cuestión de agrandar los mercados, sino de tener una voz potente en el mundo.

* Nos tenemos que juntar por el susto, para hacer algo en el mundo que se nos viene.

* El mundo que va a venir es de supra naciones que van a luchar por su existencia y las imposiciones de sus reglas. ¿Seremos capaces de pasar por encima de nuestros atavismos?

* La política no es un pasatiempo, no es una profesión para vivir de ella. Es una pasión con el sueño de intentar construir un futuro social mejor; a los que les gusta la plata, bien lejos de la política.

* Despilfarramos dos mil millones de dólares por minuto en presupuesto militar a escala mundial. Decir que no hay plata es no tener vergüenza.

* No quiero hablar de austeridad, porque es una palabra prostituida en Europa; abogo por una manera personal de vivir con sobriedad.

* Cargo con una gigantesca deuda social y con la necesidad de defender la Amazonía, los mares, nuestros grandes ríos de América.

* Vivir mejor no es sólo tener más, sino que es ser más feliz.

* El hombre moderno anda siempre apurado, porque si la economía no crece es una tragedia.